

verständigungs ORTE

Wir. Reden. Hier.



Motto: Auf der Bank ist noch Platz

Wann: Tag der Deutschen Einheit, 3. Oktober 2024, 14 bis 16 Uhr

Wo: Kandel und Winden

Die Gesellschaft driftet auseinander. Lasst uns etwas dagegen tun:
Zum Beispiel mal wieder miteinander reden.

Die Evangelische Christusgemeinde in Kandel lädt an
verschiedenen Plätzen in Winden und Kandel dazu ein, ins
Gespräch zu kommen.

Mitglieder der Gemeinde werden auf öffentlichen Bänken
sitzen und allen Menschen, die auch auf der Bank Platz
nehmen wollen, zuhören.

Reden Sie, worüber Sie schon immer mal reden wollten.

Es wird nicht immer eine Lösung geben. Aber Sie werden auf der Bank
jemanden finden, der Sie ernst nimmt.



An folgenden Orten finden Sie uns:

In Kandel: Auf dem Marktplatz, am Saubrunnen, in der Hauptstraße und
entlang des Dierbachwegs.

In Winden: Am Sportplatz und an der Wassertretanlage.

#VerständigungsOrte ist eine Initiative von

EKD Evangelische Kirche
in Deutschland

Diakonie
Deutschland

midi
Evangelische Arbeitsstelle für
missionarische Kirchenentwicklung
und diakonische Profilbildung